

A la présentation du Projet Loi Finance 2016 aux organisations syndicales, le ministre n'avait pas souhaité répondre aux questions de FO PREFECTURES sur les réductions d'effectifs pour 2017...... pour cause, il a préféré faire ces annonces catastrophiques lors de son discours de clôture de l'assemblée générale de l'association du corps préfectoral et des hauts fonctionnaires du ministère de l'Intérieur.



A cette occasion, le ministre de l'Intérieur

en a profité pour réaffirmer sa stratégie budgétaire pour le secteur des préfectures, en décidant de sortir de "la logique du rabot" installée depuis la Révision générale des politiques publiques (RGPP) pour redéfinir les missions des préfectures "nouvelle génération" :

« La mise en place de plates-formes nationales, interdépartementales ou interrégionales, notamment pour la délivrance des titres, devrait permettre de dégager 2 000 équivalents temps plein (ETP) à l'horizon 2017 ».

Sur ces 2 000 ETP, le ministre en "rendra" 1 300 à Bercy, selon l'expression consacrée, c'est-à-dire qu'ils seront supprimés. Les 700 restants doivent permettre de "fortifier l'administration infradépartementale".

La réforme de la carte des sous-préfectures, annoncée au début du quinquennat sera réétudiée à l'horizon 2017, a promis le ministre.

1300 suppressions de postes en 2017 sur toutes les catégories A, B, C ou Techniques !!!

AVEC CE PLAN SOCIAL QUI VA RESTER SUR LE CARREAU ???

Notre syndicat interviendra directement auprès du ministre lors de notre prochaine rencontre avec lui pour réaffirmer nos positions et défendre le service public, nos emplois, nos carrières.



